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Em meados do mês passado, ocorreu um acidente de trânsito na Rotunda do 
Dique Oeste na Taipa, resultando em dois peões feridos. A velocidade do tráfego na 
rua em questão é muito elevada e alguns residentes têm apresentado queixas sobre as 
instalações de passagem para peões na Estrada do Dique Oeste. Estes residentes 
afirmam que cada vez que atravessam a estrada, sentem medo, já que a velocidade 
dos carros é muito alta. Em vista disso, tenho as seguintes sugestões: 

 
1.  Sugere-se acrescentar lombas ou sistemas de detecção de velocidade perto 

das passadeiras, para lembrar os condutores de que existem passadeiras mais à frente 
e que, por isso, devem reduzir a sua velocidade; 

2. É recomendável instalar semáforos activados por toque, para garantir a 
segurança dos peões na travessia da estrada; 

3. Visto que a Fase 5 e a Fase 6 do Galaxy Hotel serão concluídas em breve e 
a Pista de Bicicletas “Flor de Lótus” nas proximidades ficará ligada à pista de 
bicicletas na Avenida do Oceano, prevê-se que haverá um aumento do fluxo de 
pessoas no futuro. Por conseguinte, tendo em conta o fluxo de pessoas e de veículos, 
bem como as condições de tráfego no local, sugere-se que as autoridades competentes 
considerem a possibilidade de construir passagens superiores para peões, por forma 
a aliviar o congestionamento de trânsito no futuro. 


